



# 学校だより第9号



神奈川県立伊勢原支援学校

令和6年2月28日

## 「備えあれば憂いなし」

令和6年の元日に北陸の石川県能登地方で大きな地震がありました。ご家族で過ごされていた方、帰省中の方等様々ではなかったでしょうか。私は、その時「東日本大震災」のことを思い出しました。神奈川県でも震度5弱の揺れを観測し、立ってられないほどでした。携帯電話も使えず、電車も運休となりました。私たちの住む日本では、いつ地震が起きてもおかしくありません。そこで、みなさんに今一度防災について考えていただきたいと思います。学校では月に1度のシェイクアウト訓練を行っています。緊急地震速報のアラームが鳴ると机の下にもぐるができるようになっていきます。このように「自分の身は自分で守ること」が大事です。また、災害を正しく知ることで、自分にとって必要な備えが何か見えてきます。ご家庭でも防災について楽しく学んでいけるとよいですね。

何事にも、見通しをもって過ごしたり準備を入念にしたりすることが必要だと感じています。あと1か月ほどで今年度も終わります。1年の振り返りをしっかり行ってください。そして次年度に向けて、一人ひとり「目標」を持って臨んでください。



さらなる『飛躍』を期待しています。

教頭 木川 美江子

## 「高等部3年 遠足」

2月8日(木)、高校生活最後の遠足は、横浜みなとみらいへ行きました。レストランでおいしい食事をとった後は、「カップヌードルミュージアム」へ……。好きな絵を描いたカップにお好みの具材を入れてもらい、楽しみました。



## 「施設訪問教育七沢学園」

### シルクドナナサワ2024」

2月13日(火)にシルクドナナサワ(授業参観)を行いました。前半は、音楽の授業で取り組んできたハンドベルの演奏とダンスを披露しました。ハンドベル「オー・シャンゼリゼ」では、少し緊張しながらも、気持ちをひとつに綺麗な音色を響かせることができました。後半はナナサワ駅伝と称して、体づくりと体育の授業で頑張ってきた成果を発表しました。よく晴れた空の下、友達に襷を繋ごうと、一生懸命に走る姿をたくさんの方に見てもらうことができました。



## 「小学部1、2年 校外学習」

1月26日(金)にスクールバスでアクロスプラザ伊勢原の100円ショップに買い物学習に行きました。この買い物学習での目標は「欲しいものを1つ選ぶこと」と「お金を落とさないように持つこと」でした。

お店に入るとたくさんの商品に目を輝かせて店内をくまなく探し回ったり、お菓子コーナーをすぐに見つけてお目当ての商品を探したり、おもちゃコーナーであれでもないこれでもないといくつもの商品を次から次に手に取ったりと、児童たちはそれぞれの方法で欲しいものを自分の力で探し出すことができました。購入する商品をかごに入れレジに向かうとそこにはセルフレジが待ち構えていました。事前学習で行ったバーコード探しをして、いざお会計をしようとするも、さすがに学校で同じタイプのセルフレジの体験はできなかったので少し戸惑いながらも、教員と一緒に操作をしてお金を落とさないように挿入口に入れることができました。レシートも忘れずに受け取って財布に入れ、商品を大切に持ちながらお店を出て、無事に目標を達成することができました。

## 「小学部3年 校外学習」

1月23日(火)、初めて学校の友だちと一緒に外食をするため、バーミヤンに行ってきました♪タブレットを使って、ドキドキしながら教員と一緒に注文をしたら、楽しみにしていた猫型配膳ロボットが!!「猫ちゃんきたね!」とみんなニコニコ😊

食事の大切なマナーである「いただきます」や「ごちそうさま」もお店で実践することができました。

美味しく、楽しい校外学習になりました!!



## 「中学部1、2年 校外学習」

2月5日(月)にロマンスカーミュージアムに行きました。展示されているロマンスカーを間近で見るとその迫力にみんなびっくり! 外観や車内をじっくり見て歩きました。その後は、小田急線沿線のジオラマを眺め、小田急線が長い距離を走っていることや私たちの生活と密接であることを知りました。昼食はレストランでおいしいハンバーグとチキンを食べました。帰り道は雪が降り積もる中でしたが、それぞれ雨具を使ってがんばって歩きました。色々なことを学ぶことのできた校外学習でした。

